



## Köllerholz-Rundbrief Nr. 120

vom 04.02.2019

### Klima-Challenge RUHR – Das Spiel der grünen Ideen

#### Solarmodule für unser Hexenhaus! – Projekt #85

Liebe Köllerholz-Gemeinde,

vom 9. März bis 6. April 2019 stellen wir uns an der Köllerholzschule der sogenannten **KlimaChallengeRUHR** und brauchen Ihre/Eure Unterstützung!!!

**Worum geht es?** Der Regionalverband Ruhr fördert im Rahmen des Projektes KlimaChallengeRUHR grüne, zivilgesellschaftliche Projektideen aus dem Bereich Klimaschutz und ökologische Nachhaltigkeit mit einer Gesamtfördersumme von 50 000 Euro. Die gewünschte Fördersumme erhält man allerdings nur mit Unterstützung einer Projektgemeinschaft, hier bei uns mit Unterstützung der Schulgemeinde Köllerholz sowie Freunden, Nachbarn und allen Menschen, die uns unterstützen möchten.

**Wie sieht unsere Projektidee aus?** Wir haben uns im Dezember 2018 mit der Idee „Solarmodule für unser Hexenhaus!“ beworben. Ziel ist es, das Hexenhaus mit Solarmodulen auszustatten, um es so mit Strom versorgen und ganzjährig nutzbar machen zu können. Dazu benötigen wir etwa **4500 Euro**. Zur Info: Insgesamt wurden 57 von 70 eingereichten Projektideen aus 19 Städten für das Spiel zugelassen. Aus Bochum kommen davon 11 Projekte.

**Wie unterstützt man das Projekt?** Die Mittel für unser Projekt erspielen wir uns gemeinsam mit Euch/Ihnen: Kinder, Eltern, Mitarbeiter, Freunde, etc. Dies funktioniert durch das Posten klimafreundlicher Maßnahmen im Bereich Mobilität, Energie, Konsum und Freestyle während der Spielphase (9. März – 6. April) auf der Plattform [www.ruhr2022.de](http://www.ruhr2022.de). Ab dem Zeitpunkt kann dann jeder eine klimafreundliche Maßnahme posten und dafür einen Projektpunkt sammeln. Jeder Punkt ist bares Geld!

**Wie kann man mitmachen?** Ab sofort kann man sich auf der Plattform [www.ruhr2022.de](http://www.ruhr2022.de) als Mitspieler registrieren lassen, ein Profil mit einem Benutzernamen anlegen und unser Projekt als zu unterstützende Idee auswählen. Im März/April geht es dann ans Eingemachte, zum Beispiel so: Man fährt morgens mit dem Fahrrad/einer Fahrgemeinschaft zur Arbeit, postet dies und sammelt einen Punkt. Man tauscht eine Glühbirne gegen eine LED-Lampe aus, postet dies und sammelt einen Punkt, usw. Alle Punkte werden unserem Projektkonto gutgeschrieben und wir kommen unserem Traum vom beleuchteten und beheizten Hexenhaus für unsere Kinder immer näher....

**Wir freuen uns auf viele Unterstützer/Innen und klimafreundliche Aktionen!**

**Den Flyer erhalten Sie aktuell über Ihre Kinder.**

Mit freundlichen Grüßen

i.A. gez. Marsha Mawick, Umweltbeauftragte der Köllerholzschule

